
SUPREME COURT OF CANADA -- JUDGMENTS  IN  LEAVE  APPLICATIONS
OTTAWA, 2009-03-12.  THE  SUPREME  COURT  OF  CANADA  HAS  TODAY  RENDERED
JUDGMENT  IN  THE  FOLLOWING  APPLICATIONS  FOR  LEAVE  TO APPEAL.
FROM: SUPREME COURT OF CANADA (613) 995-4330

COUR SUPRÊME DU CANADA -- JUGEMENTS  SUR  DEMANDES  D’AUTORISATION
OTTAWA, 2009-03-12.  LA  COUR  SUPRÊME  DU  CANADA  A  RENDU  JUGEMENT
AUJOURD’HUI  DANS  LES  DEMANDES  D’AUTORISATION  D’APPEL SUIVANTES.
SOURCE: COUR SUPRÊME DU CANADA (613) 995-4330

COMMENTS/COMMENTAIRES: comments@scc-csc.gc.ca

Note for subscribers: 
The summaries of the cases are available at http://www.scc-csc.gc.ca:
Click on Cases and on SCC Case Information, type in the Case Number and press Search.  Click on the Case Number
on the Search Result screen, and when the docket screen appears, click on “Summary” which will appear in the left
column.

Alternatively, click on 
http://scc.lexum.umontreal.ca/en/news_release/2009/09-03-09.2a/09-03-09.2a.html

Note pour les abonnés : 
Les sommaires des causes sont affichés à l’adresse http://www.scc-csc.gc.ca :
Cliquez sur « Dossiers », puis sur « Renseignements sur les dossiers ». Tapez le no de dossier et appuyez sur
« Recherche ».  Cliquez sur le no du dossier dans les Résultats de la recherche pour accéder au Registre.  Cliquez enfin
sur le lien menant au « Sommaire » qui figure dans la colonne de gauche.

Autre façon de procéder : Cliquez sur 
http://scc.lexum.umontreal.ca/fr/news_release/2009/09-03-09.2a/09-03-09.2a.html

DISMISSED WITH COSTS / REJETÉES AVEC DÉPENS

Peter Dobreff v. Paul Davenport et al. (Ont.) (Civil) (By Leave) (32961) 
(The application for an extension of time is granted and the application for leave to appeal is dismissed with costs to the
respondents Paul Davenport, Fred Longstaffe, Roma Harris, Joanna Blom, Amarjeet Bassi, Ajay Ray, Vasili Glibin,
Franco Berruti and Theresa Morrissey. / La demande de prorogation de délai est accordée et la demande d’autorisation
d’appel est rejetée avec dépens en faveur des intimés Paul Davenport, Fred Longstaffe, Roma Harris, Joanna Blom,
Amarjeet Bassi, Ajay Ray, Vasili Glibin, Franco Berruti et Theresa Morrissey.)
Coram:  Binnie / Fish / Charron

Khadija Goumbarak et autre c. Procureur général du Québec pour le Ministère des Relations avec les citoyens et de
l’Immigration (MRCI) renommé le Ministère de l’Immigration et des Communautés culturelles (MICC) (Qc) (Civile)
(Autorisation) (32875)
Coram:  Binnie / Fish / Charron

Khadija Chazi et autre c. Procureur général du Québec pour le Ministère de l’Immigration et des Communautés
culturelles (MICC) (Qc) (Civile) (Autorisation) (32876) 
Coram:  Binnie / Fish / Charron

Heather M. Wood v. Her Majesty the Queen (F.C.) (Civil) (By Leave) (32907) 
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(The application for leave to appeal is dismissed with costs to the applicant. / La demande d’autorisation d’appel est
rejetée avec dépens en faveur de la demanderesse.)
Coram:  Binnie / Fish / Charron

National Oilwell Varco, Inc. v. Wenzel Downhole Tools Ltd. - and between - National Oilwell Varco, Inc. v. Wenzel
Downhole Tools Ltd. (Alta.) (Civil) (By Leave) (32930) 
Coram:  Binnie / Fish / Charron

Minolta Business Equipment (Canada) LTD. et autre c. Sylvie Bédard (Qc) (Civile) (Autorisation) (32871)
Coram: LeBel / Deschamps / Cromwell

DISMISSED WITHOUT COSTS / REJETÉE SANS DÉPENS

S.L. c. Curateur public du Québec (Qc) (Civile) (Autorisation) (32856)
(La demande de prorogation de délai est accordée.  La requête pour déposer une nouvelle preuve est rejetée.  La demande
d’autorisation d’appel est rejetée sans dépens. / The application for an extension of time is granted.  The motion to
adduce new evidence is dismissed.  The application for leave to appeal is dismissed without costs.) 
Coram:  LeBel / Deschamps / Cromwell

MOTION TO BE ADDED AS PARTIES AND APPLICATION FOR LEAVE TO APPEAL / REQUÊTE EN
VUE D’ÊTRE CONSTITUÉES PARTIES ET DEMANDE D’AUTORISATION D’APPEL

Ghislaine Turcotte et autre c. Yvan Niquette et autres (Qc) (Civile) (Autorisation) (32923)
(La requête des demanderesses visant à être ajoutées comme parties afin de pouvoir déposer leur demande est rejetée.
Il n’est pas nécessaire de se prononcer sur la demande d’autorisation d’appel. / The applicants’ motion to be granted
party status to file their application is dismissed.  It will not be necessary to deal with the application for leave to appeal.)
Coram:  LeBel / Deschamps / Cromwell


